

## 卒業式まであとわずかです。

6年生の17名とも残り1か月でお別れです。6年生が、運動会で学校全体を引っ張る姿や、学校のすみずみをボランティアできれいにしてくれた姿、下級生に優しく接する姿など、菓子野小の顔として活躍しました。

中学校に行っても、自分の目標に向かってがんばること、友だちを大切にすることを忘れず、将来の夢に向かって、一步一步進んでほしいものです。

### 2月の主な取組

#### ○ 新入学児童説明会

2月9日(木)に、来年度入学する家庭に対する入学説明会を行いました。4月の入学式が待ち遠しいです。



#### ○ 都城市精励賞授賞式

2月13日(月)に、6年生が都城市精励賞善行部門(団体)を受賞しました。



#### ○ 表現集会(2・3・4年)

1月31日(火)に3・4年生、2月14日(火)に2年生が表現集会で発表しました。合奏やICT機器を使った発表など、みんなで力を合わせてすばらしい発表をしてくれました。

#### ○ 一人二鉢運動

子どもたちは卒業式や入学式を飾る花を育てています。この取組により、感謝する心や命の大切さを学んでほしいものです。他にも、「心のプレゼント週間」や見守り隊の形への感謝カードの作成にも取り組んでいます。



## CRTの結果について

1月に実施したCRT(学力調査)の個人結果を先週の参観日に配付しました。

学校全体としては、算数は全学年とも全国平均を上回りましたが、国語は全ての学年で上回ることはできませんでした。知識に関してはよいのですが、考えたり表現したりすることに個人差があったようです。

校内研修や小中一貫教育(庄内地区の小・中学校共同研究)において、子どもたちが学習内容をしっかり理解するために、ICT等の効果的な活用方法について研究を進めてきました。また、授業で理解したことを自分の学力として定着させるための家庭学習を習慣化することにも取り組んできました。

3月は学年ごとの苦手領域の克服や個人差への対応などを次の学年に上がる前に取り組んでいきたいと思います。そして、全ての子どもが学ぶことの喜びを感じてほしいものです。

### 3月の主な行事予定

- 2日(火) くれよん号巡回日
- 3日(金) お別れ遠足・弁当の日
- 7日(火) 登校班会  
昔の道具見学(3年)  
卒業式全体練習①
- 13日(月) 卒業式全体練習②
- 17日(金) 卒業式予行練習
- 22日(水) 卒業式前日準備
- 23日(木) 卒業式
- 24日(金) 修了式  
離任式は未定

■ 6日(月)～10日(金) 学年末の成績整理のため、全学年5時間授業です。ご理解・ご協力をお願いします。